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Pj. Gubernur Sultra di-
dampingi Pangdam XIV/
Hasanuddin Mayjen TNI 
Bobby Rinal Makmun, 
Kapolda Sulawesi Teng-

Pj Gubernur Sambut Kedatangan Presiden 
Jokowi di Sultra, ABR: Ini Pertanda Baik

KENDARI, BP -Penjabat Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra), Andap Budhi 
Revianto (ABR) menyambut kedatangan Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) saat 
tiba di Bandar Udara TNI Angkatan Udara (AU) Halu Oleo Kabupaten Konawe 
Selatan Minggu (12/05/2024). 

Presiden Jokowi tiba di Sultr disambut Pj Gubernur Sultra ABR

MUNA, BP-Presiden 
Joko Widodo mengun-
jungi Kompleks Pergu-

Presiden Jokowi Tinjau Stok Beras 
dan Bagikan Bantuan Pangan 

di Muna

dangan Bulog Laende 
di Kabupaten Muna, 
Provinsi Sulawesi Teng-

Lanjutkan ke Hal: 7

BAUBAU, BP - Mewu-
judkan beribadah di kota 
suci merupakan impian 
semua umat muslim agar 
dapat menyempurnakan 
rukun Islam yang kelima. 
Berangkat umrah dan 
haji diperuntukkan bagi 

Ittihad Group Buka Cabang di Bau-
bau, Tawarkan Paket Esklusif dan 

Favorit Untuk Umrah ke Tanah Suci, 
Berikut Biaya dan Fasilitasnya

Laporan: Hengky TA semua kalangan dan 
merupakan kewajiban 
bagi setiap umat muslim 
yang merdeka, telah akil 
balig, serta memiliki 
persiapan finansial dan 
fisik yang baik.

BAUBAU, BP-
Pemerintah pusat sudah 
mengeluarkan kebijakan 
dengan program serti-

Pemkot Baubau Dukung Sertifikat Tanah Secara  
Elekronik di Baubau

fikat tanah secara elek-
tronik dan Kota Baubau 
untuk pertama kalinya 
menerapkan sertipikat 
elektronik. Penerapan 
sertipikat elektronik ini 

dinilai dapat membantu 
masyarakat terutama 
apabila hilang bisa di-
dapatkan kembali den-
gan mudah.

BAUBAU, BP- Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, M.Si 
menggelar uji kompeten-

31 Kepala OPD di Baubau Ikut Uji Kompetensii 
JPT Pratama 

si terhadap 31 Jabatan 
Pimpinan Tinggi (JPT) 
atau  jajaran eselon 2 
lingkup Pemerintah Kota 
Baubau di hotel Galaxi 

inn Senin (13/5/2024).
Dalam sambutannya, 

Dr Muh Rasman Manafi 
mengatakan, kegiatan 

Laporan: Husni
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Pj Gubernur Sambut Kedatangan 
Presiden Jokowi di Sultra, ABR: Ini 

Pertanda Baik

31 Kepala OPD di Baubau Ikut Uji 
Kompetensii JPT Pratama 

gara Brigjen Pol. Dwi 
Irianto dan Danlanud 
Haluoleo Kolonel Pnb. 
Lilik Eko Susanto.

Presiden tiba dengan 
menggunakan pesawat 
kepresidenan damp-
ingi sejumlah Menteri 
diantaranya Menteri 
PUPR Mochamad Ba-
suki Hadimoeljono, 
Menteri Kesehatan 
(Menkes) Budi Gu-
nadi Sadikin dan Men-
teri Sekretaris Negara 
(Mensesneg) Pratikno. 
Pesawat Kepreside-
nan Indonesia-1 yang 
membawa Kepala 
Negara dan rombon-
gan mendarat sekitar 

Presiden Jokowi Tinjau Stok Beras dan Bagikan Bantuan 
Pangan di Muna

gara pada Senin, 13 
Mei 2024. Kunjungan 
ini adalah bagian dari 
pengecekan rutin un-
tuk memastikan ket-
ersediaan dan stabili-
tas pasokan pangan 
nasional, sekaligus 
penyaluran bantuan 
cadangan pangan ke-
pada keluarga peneri-
ma manfaat.

Dalam sambutan-
nya, Presiden Jokowi 
memastikan bahwa 
distribusi beras 10 ki-
logram per keluarga 
akan terus berlanjut 
hingga Juni, dengan 
harapan dapat diper-
panjang hingga De-
sember, tergantung 
ketersediaan Ang-
garan Penerimaan 
dan Belanja Negara 
(APBN).

â€œKita berdoa 
bersama ya supaya 
bisa terus sampai 

Pemkot Baubau Dukung Sertifikat Tanah Secara  Elekronik 
di Baubau

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si saat 
penyerahan sertipi-
kat untuk rakyat di 
aula kantor Wali Kota 
Baubau Palagimata 
Rabu (8/5/2024) men-
gatakan, kebijakan 
Pemerintah Pusat den-
gan program sertipi-
kat elektronik harus 
diterima dan Baubau 
dapat dijadikan seb-
agai contoh.

Dr Muh Rasman 
berharap program ser-
tipikat elektronik di 
Kota Baubau dapat 
didorong terus terma-
suk milik masyarakat. 
Sehingga adanya ker-
aguan kalau sertipi-
kat hilang tidak perlu 
dirisaukan lagi sebab 

uji kompetensi meru-
pakan mekanisme 
yang sudah diatur di 
perundang-undangan 
dan  prosesnya telah 
berjalan.  Sehingga, 
bukan hal yang baru 
atau mengada-ngada. 
Dicontohkan, di level 
pemerintah pusat se-
tiap 6 bulan dilaku-
kan uji kompetensi. 
Termasuk melakukan 
kesehatan (general 
check up). Jadi ujian-
nya itu termasuk kes-
ehatan dan psikologi.

â€ Bahwa berbagai 
proses yang ada ha-
rus dilalui dan akh-
irnya kita mendapat 
kesempatan untuk 
melakukan uji kom-
petensi seperti ini. 
Sekali lagi, jangan 
sampai berpikir ini 

Ittihad Group Buka Cabang di Baubau, Tawar-
kan Paket Esklusif dan Favorit Untuk Umrah ke 

Tanah Suci, Berikut Biaya dan Fasilitasnya

Dengan adanya 
hal tersebut, Itti-
had Group lounch-
ing travel Perjalan 
Umrah Milenial Masa 
Kini, sekaligus men-
gadakan Gebyar Sy-
iar Haji dan Umrah, 
di Gedung Arasalana, 
Minggu (12/5/2024)

Direktur Utama It-
tihad Group, Irawa-
ti saat dikonfirmasi 
awak media mengata-
ka perusahaan travel 
haji dan umrah ini 
yang berkantor pusat 
di Kabupaten Kolaka. 
Dengan membuka 
kantor cabang di Kota 
Baubau untuk mem-
permudah masyara-
kat yang berkeinginan 
melaksanakan umrah 
dan haji.

Meski dibilang ma-
sih baru, pengurus-
pengurus travel di-
dalamnya merupakan 
orang yang sudah pro-
fesional dan pernah 
bekerjasama dengan 
travel-travel lainnya.

“Kami berdiri sejak 
bulan ramadhan lalu, 
khususnya untuk di 
Kota Baubau dan Kep-
ulauan, kantor cabang 
terletak di lantai dua 

pukul 16.20 WITA.
Selanjutnya, Pres-

iden Jokowi bersama 
tiga menteri nya dijad-
walkan akan melak-
sanakan kunjungan 
kerja atau Kunker di 
lima kabupaten/kota 
yaitu Kota Kendari, 
Kabupaten Muna, 
Muna Barat, Konawe 
dan Kabupaten Kola-
ka Utara. 

Kunjungan kerja 
di empat kabupaten 
tersebut dijadwalkan 
bakal dilaksanakan 
selama dua hari ke 
depan mulai Senin 13 
Mei hingga Selasa 14 
Mei 2024.

Agenda Presiden RI 
antara lain peresmian 
pelaksanaan Inpres Ja-
lan Daerah,  peresmi-
an Bendungan Amero-
ro, tinjauan pasar dan 
Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD), hing-
ga menyerahkan ban-
tuan pangan penerima 
manfaat.

Pj Gubernur ABR 
berharap, kunjungan 
orang nomor satu RI 
di Sulawesi Tenggara 
akan berdampak posi-
tif untuk kemajuan 
dan kesejahteraan ma-
syarakat di Sulawesi 
Tenggara. 

“Alhamdulillah pada 

kesempatan yang ber-
bahagia ini, Bapak 
Presiden berkenan 
melakukan kunjun-
gan kerja di Sulawesi 
Tenggara. Semoga ini 
menjadi pertanda baik 
untuk Sultra yang se-
makin maju, modern, 
dan sejahtera “ ujar 
Andap. 

Eks Kapolda Su-
lawesi Tenggara itu 
juga menambah-
kan kedatangan atau 
kunjungan Presiden 
Jokowi di Bumi Anoa 
menjadi kebanggaan 
tersendiri bagi ma-
syarakat di Sulawesi 
Tenggara. (*)

Desember,â€  ujar 
Presiden Jokowi, 
mengungkapkan op-
timisme terhadap ke-
mungkinan melan-
jutkan bantuan ini 
berdasarkan ketersedi-
aan anggaran.

Presiden juga 
menjelaskan bahwa 
inisiatif pemberian 
beras ini merupakan 
respons terhadap ke-
naikan harga beras 
yang terjadi akibat in-
flasi pangan global. 
â€œKarena harga pan-
gan internasional itu 
semuanya juga naik 
dan kita ini termasuk 
masih rendah, ada 
yang naik tinggi seka-
li. Ini patut kita syuku-
ri bahwa kita naiknya 
tidak drastis,â€  jelas-
nya.

Di sisi lain, Pres-
iden mengakui bahwa 
menjaga harga beras 

di Indonesia adalah tu-
gas yang tidak mudah, 
mengingat harus mem-
pertimbangkan kes-
ejahteraan petani dan 
keterjangkauan bagi 
konsumen. â€œKalau 
tinggi, masyarakat 
pasti gini (mengeluh), 
tetapi petani pasti 
senang karena harg-
anya naik tinggi,â€  
ucapnya.

Kepala Negara me-
nambahkan bahwa 
pemerintah terkadang 
harus berada di posisi 
sulit untuk menjaga 
keseimbangan antara 
kepuasan masyarakat 
dan kesejahteraan pet-
ani. Oleh karena itu, 
distribusi beras 10 ki-
logram ini diharapkan 
bisa meringankan be-
ban masyarakat yang 
terkena dampak kenai-
kan harga.

Kunjungan Presiden 
ini juga menjadi sim-

bol komitmen pemer-
intah untuk terus men-
dukung masyarakat di 
tengah tantangan eko-
nomi, sekaligus men-
jaga stabilitas sosial di 
tengah fluktuasi harga 
pangan global.

Turut mendampingi 
Presiden Jokowi dalam 
kesempatan tersebut 
yaitu Menteri Sekre-
taris Negara Pratikno, 
Menteri Pekerjaan 
Umum dan Peruma-
han Rakyat Basuki 
Hadimuljono, Menteri 
Kesehatan Budi Gu-
nadi Sadikin, Pangli-
ma TNI Jenderal Agus 
Subiyanto, Kepala 
Badan Pangan Nasi-
onal Arief Prasetyo 
Adi, Pj. Gubernur Su-
lawesi Tenggara An-
dap Budhi Revianto, 
Plt. Bupati Muna Bah-
run, dan Dirut Bulog 
Bayu Krisnamurthi.(*)

sudah ada backup dat-
anya.

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini me-
minta seluruh Camat, 
Lurah, RT dan RW se 
Kota Baubau mendu-
kung dan mensukses-
kan program sertipikat 
elektronik di Baubau 
dengan menyampai-
kan ke masyarakat 
jikalau misalnya ada 
lahan yang memang 
belum clear  agar 
segera diclearkan se-
cepatnya. 

â€ Jadi saya tidak 
ingin kita sudah ber-
juang untuk memenuhi 
keinginan ini kemu-
dian hanya karena ada 
satu persoalan yang 
tidak bisa kita ken-
dalikan atau tidak bisa 

kita diidentifikasi akh-
irnya muncul di me-
dia sosial seakan-akan 
semua yang hadir di 
sini memiliki sertipi-
kat bermasalah hanya 
gara-gara satu orang 
belum clear dia punya 
lahan.,â€ ujarnya.

Ditambahkan, ATR/
BPN merupakan mi-
tra utama dari Pemkot 
Baubau. Oleh sebab 
itu, dikarenakan min-
ggu depan ada rencana 
Presiden RI akan ha-
dir di Sulawesi Teng-
gara maka saat ini 
Kota Baubau yang su-
dah lengkap datanya. 
Hanya tinggal pengu-
rusannya dan tahun ini 
pengurusan itu dipro-
gramkan oleh Pemkot 
Baubau lewat program 

nasional  PTSL.
 â€ Nah saya san-

gat berharap lewat 
camat lurah  untuk 
menyampaikan ke 
warga kita agar su-
paya ini segera dapat 
dipenuhi karena kami 
juga berharap pada 
kesempatan Presiden 
RI sampai berkunjung 
ke Sulawesi Teng-
gara salah satu agenda 
yang ingin kita tun-
jukkan bahwa Kota 
Baubau selain sudah 
lengkap pemetaannya 
juga sudah sekian ribu 
sertipikat yang akan 
kita dukung dan akan 
diterima oleh ma-
syarakat kita itu yang 
menjadi target untuk 
Kota Baubau,â€ tu-
tupnya.(*)

Gedung Arasalana,â€  
jelasnya.

Lanjutnya, untuk 
paket Umrah di Itti-
had terdapat eksklu-
sif dan favorit. Untuk 
paket eksklusif sendiri 
memiliki fasilitas ho-
tel bintang lima serta 
menggunakan jasa 
penerbangan garuda 
dan saudi air line, se-
mentara untuk favorit 
menggunakan pesawat 
batik.

Meski memiliki per-
bedaan pada fasilitas 
penerbangan, akan 
tetapi semua pesawat 
langsung dan menem-
pu waktu selama 12 
hari. Kemudiam, pada 
fasilitas hotelnya pun 
sama bintang lima cu-
man kelasnya bintang 
limanya yang berbeda. 

“Untuk paket ekslu-
sif biayanya sebesar 
Rp42 juta sementara 
yang favorit Rp37,9 
juta ditambah uang 
Dp Rp3,5 juta,â€  tu-
turnya.

Sementara itu, Ittihad 
Group hadir dengan 
pelayanan maksimal, 
para calon jamaah um-
rah akan terus dikawal 
mulai dari pengurusan 

paspor sebelum ke-
berangkatan hingga 
kepulangannya nanti 
usai melaksanakan 
umrah maupun haji.

“Travel kami ber-
beda dengan travel 
lain pada umumnya, 
fasilitas kami semua 
bintang lima, kita juga 
berikan fasilitas kere-
ta cepat yang pada 
umumnya pada biro-
biro perjalan umrah 
lainnya,” ungkapnya.

Selain itu, trav-
el ittihad memiliki 
pendamping di Saudi 
Arabia merupakan 
putra daerah asal Bau-
bau yang tidak lain 
juga menjabat sebagai 
Direktur Oprasion-
al di Ittihad Group, 
yang kini berdomisili 
di Khairo. Dimana ia 
yang akan mengurus 
jamaah apabila ada 
yang berangkat um-
rah.

“Ia putra dari bapak 
H Abdul Rahman. Se-
lain beliau, kita juga 
ada tim di Saudi Ara-
bia kita disana ada 
lima orang yang akan 
membantu jamaah 
kita,” tutupnya.(*)

hal yang baru atau ala-
san tertentu, tidak. Ini 
adalah bagian rutini-
tas pemerintahan,â€ 
ujarnya.

Dalam pandangan-
nya uji kompetensi 
ini adalah untuk me-
mastikan bahwa apa 
yang menjadi prioritas 
pembangunan pada 
tahun berjalan sesuai 
fungsi OPD itu dapat 
mendukung dan ses-
uai dengan rencana 
yang telah ditargetkan. 
Disisi lain, ini adalah 
bagian dalam memas-
tikan SKP yang telah 
ditandatangani tahun 
lalu itu bisa capai bah-
kan lebih baik lagi. 
Sebab, kalau berbicara 
soal SKP, variabelnya 
bukan hanya persoa-
lan tercapainya keg-

iatan tapi di dalam itu 
ada variabel-variabel 
yang sifatnya perilaku, 
kedisiplinan, loyalitas 
dan lainnya.

Dr Muh Rasman 
berharap kegiatan ini 
bisa berjalan  baik dan 
memberikan hasil ter-
baik. Apapun hasilnya 
itu adalah yang terbaik 
menurut siapa yang 
membutuhkan.

“Mari kita menem-
patkan diri pada orang 
lain pada posisi yang 
tepat. Mari mem-
perkuat kelembagaan 
Pemerintah Kota Bau-
bau. Semoga kebersa-
maan yang kita bangun 
dengan Bekerja Bersa-
ma dapat terjalin terus 
sampai kita mengakhi-
ri karir di birokrasi,â€ 
tutupnya.(*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

BAUBAU, BP - 
Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Bau-
bau secara resmi 
menerima dokumen 
syarat Bakal Pasan-
gan Calon (Bapaslon) 
Wali Kota (Cawali) 
dan Calon Wakil Wali 
Kota (Cawawali) 
Baubau lewat jalur 
independen pada  Pe-
milihan Kepala Dae-
rah (Pilkada) 2024 
mendatang, Minggu 
malam (12/05/2024). 

Pantauan media ini, 
Liaison Officer (LO) 
Bapaslon wali kota 
dan Wakil Wali Kota 
Baubau, Lia Umar 
Samiun dan La Ode 
Muhammad Apriya-
di, Gunardih Eshaya 
melakukan registrasi 
di KPU Baubau seki-
tar pukul 23.30 wita. 
Penyerahan dokumen 
syarat dukungan Bap-
paslon diterima lang-
sung ketua KPU Bau-
bau, La Ode Supardi. 

Setelah itu, KPU 
Baubau melaku-
kan perhitungan 
E-KTP (syarat du-
kungan-Red) secara 
manual karena dari 
tim Bapaslon Lia 

Lia Umar Samiun dan La Ode Muh 
Apriyadi Masukan Dokumen Syarat 

Bapaslon Independen di KPU 
Baubau Pada Hari Terakhir 

Pendaftaran

Bakal Calon Wakil Wali Kota Baubau, La Ode Muhammad Apriyadi menyerahkan doku-
men syarat dukungan dan diterima Ketua KPU Baubau, La Ode Supardi.

Pewarta: Alyakin Umar Samiun dan La 
Ode Muhammad Apri-
yadi belum memasu-
kan dokumennya di 
Sistem Informasi Pen-
calonan (Silon) KPU. 
Perhitungan secara 
manual di awasi lang-
sung Ketua Bawaslu 
Baubau, Sarmin Spd 
dan Kordiv HP2H, Al-
min St. 

“Karena kondisi si-
lon, mereka tidak bisa 
apload, sehingga mere-
ka membawa fisiknya, 
syarat dukungan seki-
tar 11.000. Setelah 
dihitung bersama, itu 
mencukupi, bahkan 
lebih dari 10800. kami 
menyelesaikan perhi-
tungan jumlah syarat 
dukungan (E-KTP) 
sampai subuh, sekitar 
pukul 05.00 wita. kita 
sudah serahkan tanda 
terima dan dibuatkan 
berita acara,” kata 
Kordiv teknis, peny-
elenggaran KPU Bau-
bauÂ FaridaÂ SH. 

Dokumen syarat du-
kungan yang belum di-
masukan dalam Silon, 
Kata dia, tim Bapaslon 
Lia Umar Samiun dan 
La Ode Muhammad 
Apriyadi di berikan 
waktu tiga hari atau 
3x24 jam setelah tan-

da terima diserahkan. 
KPU akan melaku-
kan verifikasi faktual 
dengan mendatangi 
rumah rumah warga 
yang masuk dalam 
syarat dukungan. 

“Iya, tetapi selesai 
dulu mereka menga-
pload dokumennya di 
Silon dan  verifikasi 
administrasi. Semuan-
ya, karena sampai saat 
ini tidak ada aturan 
untuk kami mengam-
bil sampel,” katanya. 

Lia Umar Samiun 
dan La Ode Muham-
mad Apriyadi belum 
dinyatakan sebagai 
calon Wali Kota dan 
Wakil Wali Kota Bau-
bau, sebab tahapannya 
sampai 19 Agustus 
2024 dan dinyatakan 
memenuhi syarat oleh 
KPU Baubau.    

“Nanti dia mendaf-
tar dulu baru jadi 
calon,  sekarang seba-
tas persyaratan calon 
perseorangan, masih 
ada tahapannya, Itu 
masih ada empat kali, 
tadi malam hanya pe-
nyerahan,” katanya.  

Disamping itu, Veri-
fikasi faktual doku-
men syarat dukun-
gan Bapaslon Wali 
Kota dan Wakil Wali 

Kota Baubau akan di-
lakukan oleh Panitia 
Pemungutan Suara 
(PPS). Selanjutnya, 
pleno ditingkat ke-
camatan oleh Panitia 
Pemilihan Kecamatan 
(PPK) dan dilanjutkan 
kembali ke KPU Bau-
bau. 

Dalam prosesnya, 
bila ditemukan E-KTP 
TNI/Polri, Aparatur 
Sipil Negara (ASN) 
dan Penyelenggara 
Pilkada, Bawaslu dan 
KPU dalam syarat du-
kungan, (TMS-Red). 
KPU Baubau akan 
menyampaikan ke 
LO Bapaslon untuk 
memperbaikinya. Ke-
mudian KPU Baubau 
kembali melakukan 
verifikasi faktual dan 
administrasi. 

“Selanjutnya di sam-
paikan kepada LO pa-
sangan calon, untuk 
melihat mana yang 
memenuhi syarat 
mana yang tidak, Ka-
lau ada yang TMS 
maka dia harus ganti, 
setelah mereka masu-
kan lagi syarat dukun-
gan persyaratan, Ke-
mudian dia kirim lagi 
ke kita, melalui Silon. 
Dan kami akan korcek 
lagi,” tutup.(*)

KENDARI, BP- Salah 
satu bakal calon (Ba-
calon) Bupati Muna 
Barat (Mubar) La Ode 
Darwin menyebut telah 
mengantongi sebanyak 
10 nama calon wakil 
bupati (Cawabub) untuk 
mendampinginya di Pe-
milihan Kepala Daerah 
(Pilkada) 2024.

Hal ini disampaikan 
La Ode Darwin sebagai 
bentuk keseriusan maju 
di Pilkada Muna Barat 
periode 2024-2029 ke-
pada awak media di 
salah satu Warkop di 
Kota Kendari Senin 
(13/05/2024).

Kata pria yang akrab 
disapa DW itu, ke 10 
nama calon wakil bu-

Maju di Pilkada Muna Barat La Ode Darwin 
Suda Kantongi 10 Nama Calon Wakilnya, Yang 

Dipilih Nanti Lebih Tua Usia Darinya

La Ode Darwin bersama tim sukses saat jumpa awak media di 
salah satu Warkop di Kota Kendari.

Pewarta: Husni pati tersebut berasal dari 
kalangan birokrasi atau 
akademisi dan kalangan 
politisi yang merupakan 
putra-putri asli Muna 
Barat.

“Calon wakil saya, itu 
mereka berasal dari bi-
rokrasi dan partai poli-
tik ada juga, namun saat 
kita kita masih melaku-
kan koordinasi dan 
pemetaan,” katanya.

Dia menambahkan, 
syarat utama calon 
wakil bupati yang bakal 
mendampinginya di 
Pilkada Muna Barat 
yaitu calon yang memi-
liki pengalaman dalam 
membangun daerah dan 
memiliki usia yang leb-
ih tua. 

“Yang pastinya usian-
ya itu lebih tua dari saya. 

Saya masih muda, dia 
lebih tua kita bisa kan 
saling melengkapi un-
tuk membangun Muna 
Barat,” tambahnya. 

Meski begitu, La Ode 
Darwin belum menye-
butkan secara pasti ke 
10 nama calon wakilnya 
tersebut. Katanya, hal itu 
akan diumumkan pada 
akhir Juli 2024 men-
datang sebelum deklara-
sikan diri sebagai calon 
01 Muna Barat.

“InsyaAllah, saya 
umumkan paling lambat 
itu akhir Juli sudah ada. 
Karena saya rencana 
deklarasi pada Agustus 
(2024) awal. Agustus 
itu Partai Politik sudah 
mengeluarkan rekomen-
dasi,” ungkapnya. (*)

JAKARTA- Ketua 
Umum PROJO (Pro 
Jokowi) Budi Arie Se-
tiadi menyebut Presiden 
Jokowi punya hak me-
mutuskan kemana akan 
berlabuh seandainya ti-
dak lagi diterima oleh 

Ketum PROJO: Jokowi Terlalu Muda untuk Pensiun 
dari Politik

Ketua Umum PROJO sekaligus Menkominfo Budi Arie Setiadi.

PDIP. 
Meski demikian Budi 

menegaskan Presiden 
Jokowi masih terlalu 
muda untuk pensiun dari 
dunia politik.

“Soal Jokowi mau ber-
labuh kemana itu haknya 
Pak Jokowi. Karena ter-
lalu muda kalau Pak 

Jokowi mau pensiun. 
Pengalaman beliau bisa 
jadi inspirasi dan mem-
berikan saran bagi ke-
berlanjutan kemajuan 
Indonesia,” ujar Budi, 
Minggu (12/5).

Menurut Budi Arie, 
Jokowi adalah aset 
bangsa. Selama 10 ta-

hun memimpin, Jokowi 
disebutnya berhasil 
merebut hati rakyat. 
Karena itu, dia berpan-
dangan wajar bila kini 
sejumlah partai antre 
meminang Jokowi. 

“Indonesia di bawah 
kepemimpinan Jokowi 
selama hampir 10 tahun 

mengalami perubahan 
dan kemajuan yang sig-
nifikan. Jokowi itu asset 
bangsa. Kecintaan raky-
at terhadap Jokowi ti-
dak akan luntur. Jokowi 
adalah pemimpin yang 
dicintai rakyat. Jokowi 
ada di hatinya rakyat,” 
ucap Budi Arie.

Masa depan dan status 
politik Presiden Jokowi 
sebagai kader PDIP be-
lum kunjung mendapat 
kepastian.

Hubungan Jokowi dan 
PDIP, termasuk dengan 
Ketua Umum Megawati 
Soekarnoputri renggang 
setelah anaknya, Gi-
bran Rakabuming Raka, 
maju sebagai cawapres 
mendampingi Prabo-
wo Subianto di Pilpres 
2024. Padahal, Jokowi 
dan Gibran saat itu ma-

Laporan: Hasim

sih tercatat sebagai 
kader PDIP yang men-
gusung Ganjar Prano-
wo-Mahfud MD. 

Prabowo-Gibran akh-
irnya ditetapkan seb-
agai pemenang pemilu 
sekaligus presiden dan 
wakil presiden terpilih. 
Penetapan digelar KPU 
setelah melewati proses 
sidang sengketa hasil 
Pilpres 2024 di Mahka-
mah Konstitusi. 

Dalam ketidakjela-
san status Jokowi di 
PDIP, sejumlah partai 
yakni Golkar dan PAN 
menyatakan kesediaan 
menampung Jokowi se-
bagai kader.

Budi Arie mengang-
gap sikap Golkar dan 
PAN itu sebagai bentuk 
apresiasi terhadap ker-

ja-kerja politik Jokowi 
selama 10 tahun me-
mimpin Indonesia.

“Banyaknya tawaran 
dari berbagai partai 
politik untuk bergabung 
adalah bentuk apresiasi 
terhadap kiprah Jokowi 
dalam panggung politik 
Indonesia,” kata Budi 
Arie.

Budi Arie juga me-
minta agar semua pihak 
menunggu terkait arah 
politik Jokowi setelah 
menjadi Presiden. PRO-
JO, lanjut dia, akan 
mendukung penuh apa-
pun langkah yang dipu-
tuskan Jokowi.

Projo Dorong Duet 
RK-Rahayu Sara di 
Pilkada Jakarta 2024

Baca selengkapnya di 
sini(*)
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KENDARI, BP-
Dalam kunjungan 
tidak terjadwalnya, 
Presiden Joko Widodo 
menyapa warga Kota 
Kendari, Provinsi Su-
lawesi Tenggara di 
pusat perbelanjaan 
The Park pada Min-
ggu malam, 12 Mei 
2024. Kehadiran Pres-
iden Jokowi, yang tiba 
sekitar pukul 19.00 
WITA, mengejutkan 
banyak pengunjung 
yang sedang menik-
mati waktu mereka 
di pusat perbelanjaan 
tersebut.

“Pak Jokowi! Pak 
Jokowi! Pak Jokowi!” 
teriakan warga mem-
bahana saat Presiden 
tiba di pintu mal. Alea, 
salah satu pengunjung 
yang beruntung, men-
gatakan bahwa dirinya 
dan teman-temannya 
tidak mengetahui akan 
kedatangan Presiden 
sebelumnya. Bersa-

Warga Kendari Manfaatkan Foto 
Bareng Presiden Jokowi Saat 

Datangi Pusat Perbelanjaan The 
Park Malam Hari

Dalam kunjungan tidak terjadwalnya, Presiden Joko Widodo menyapa warga Kota Kend-
ari, Provinsi Sulawesi Tenggara di pusat perbelanjaan The Park

Laporan: Ardi ma ketiga temannya, 
Ratu, Zahra, dan Ca-
haya, ia awalnya han-
ya berniat menonton 
film di bioskop.

“Kita kaget ternya-
ta (Presiden Jokowi) 
mau datang,” ujar 
Alea, yang juga sem-
pat berfoto dengan 
Presiden. “Baru kali 
ini kita dapat (foto) 
Pak Jokowi,” tam-
bahnya dengan girang.

Seorang pengunjung 
lain, Tanjung, men-
gungkapkan kebaha-
giaan dan harapannya 
terhadap pendidikan 
inklusi di Indonesia. 

“Saya teriak pal-
ing keras, saya harus 
cari perhatian supaya 
Bapak bisa melihat 
saya,” kata Tanjung, 
yang juga terharu bisa 
berinteraksi langsung 
dengan Presiden. Ia 
berharap pemerintah 
bisa lebih mendukung 
pendidikan swasta, 
khususnya dalam 

pembangunan infra-
struktur dasar.

Kiki, pengunjung 
lain yang membawa 
tiga anaknya, berbagi 
kesan positif tentang 
sosok Presiden. Ia 
juga memuji kerenda-
han hati Presiden.

“Pak Jokowi itu 
_humble_ banget 
orangnya. Dia enggak 
memandang ini orang 
siapa, tetap saja diam-
bil HP kita, foto. Ka-
laupun ada yang jelek 
hasilnya difoto ulang 
lagi sama Bapak,” ujar 
Kiki.

Ia pun berterima ka-
sih atas kinerja Pres-
iden Jokowi selama 
menjabat. Menurut-
nya, banyak program 
pemerintah Presiden 
Jokowi yang telah 
dirasakan langsung 
manfaatnya oleh ma-
syarakat.

“Kami sebagai war-
ga sudah merasakan 
apa yang Bapak pro-
gramkan dan memang 

kerjanya Bapak itu 
nyata. Terima kasih 
untuk kerjanya selama 
ini. Semoga Bapak 
panjang umur, sehat 
selalu, dan Tuhan ber-
kati,” tutupnya.

Selain menyapa war-
ga, Presiden Jokowi 
juga santap malam 
nasi goreng di sebuah 
restoran lokal. Pres-
iden Jokowi tampak 
ditemani Menteri Sek-
retaris Negara Pratik-
no, Menteri Kesehatan 
Budi Gunadi Sadikin, 
Pj. Gubernur Sulawesi 
Tenggara Andap Bu-
dhi Revianto, dan Pj. 
Wali Kota Kendari 
Muhammad Yusup.

Kunjungan ini men-
jadi simbol kehan-
gatan dan kedekatan 
Presiden Jokowi den-
gan masyarakat, serta 
menunjukkan komit-
mennya dalam men-
dengarkan langsung 
aspirasi dan harapan 
rakyat.(*)

KENDARI, BP-
Badan SAR Nasional 
atau Basarnas Kend-
ari di Sulawesi Teng-
gara (Sultra) gaet ker-
jasama, bersama Unit 
Penyelenggara Bandar 
Udara (UPBU) Kelas 
I Haluoleo dan Rumah 
Sakit (RS) Bahtera-
mas Kendari Senin 
(13/05/2024). 

Kerjasama tersebut 
ditandai dengan pen-
andatanganan MoU 
dan Letter of Opera-
tional Coordination 
Agreement (LOCA) 
oleh Kepala Basarnas 
Kendari Muhamad Ra-
fah, Kepala UPBU Ke-
las I Haluoleo Sarmin 
bersama Direktur RS 
Bahteramas Kendari 

Tingkatkan Layanan Operasi SAR Terkait 
Penanganan Kecelakaan Pesawat, Basarnas 

Kendari Gaet UPBU Kelas 1 Haluoleo 
dan RS Bahteramas

Pewarta: Husni dr. Hasmudin.
Kepala Basarnas 

Kendari Muhamad 
Arafah menjelaskan, 
p e n a n d a t a n g a n a n 
tersebut dimaksudkan 
untuk meningkatkan 
operasi pelayanan 
SAR terkait penan-
ganan kecelakaan pe-
sawat serta peningka-
tan layanan kesehatan 
bagi sumber daya ma-
nusia (SDM). 

Selain itu, Muha-
mad Arafah mengung-
kapkan hal tersebut 
bertujuan mengopti-
malkan proses koor-
dinasi dalam hal 
penyampaian dan 
pertukaran informasi 
pencarian dan perto-
longan sehingga dapat 
mewujudkan proses 
operasi SAR yang 

efektif dan efisien.
“LOCA dan MOU 

ini merupakan kes-
epakatan antara KPP 
Kendari dengan pihak 
mitra yang didasarkan 
pada tugas dan tang-
gung jawab masing-
masing guna meng-
hasilkan koordinasi 
penyelenggaraan op-
erasi SAR yang cepat 
dan tepat,” ungkap 
Muhamad Arafah. 

Dia menambahkan 
kerjasama dibangun 
dalam rangka men-
dukung pelaksanaan 
pengawasan dan pen-
gendalian terhadap ke-
selamatan, keamanan, 
kelancaran dan kenya-
manan penerbangan 
atau maupun kesehat-
an masyarakat.(*)

MUNA, BP-Lau-
tan masyarakat me-
nyambut kehadi-
ran Presiden Joko 
Widodo di Pasar 
Laino Raha, Kabu-
paten Muna, Provin-
si Sulawesi Tenggara 
pada Senin, 13 Mei 
2024. Antusiasme 
masyarakat yang 
tinggi antara lain 
dikarenakan Pres-

Kunjungi Pasar Laino Raha, Presiden Jokowi Disambut 
Lautan Masyarakat Muna

Pewarta: Mashuri iden Jokowi adalah 
presiden kedua yang 
berkunjung ke Muna 
setelah Presiden ke-4 
RI, Abdurrahman 
Wahid atau Gus Dur.

Didampingi se-
jumlah menterinya, 
Presiden Jokowi 
berjalan membelah 
lautan masyarakat, 
menyapa para peda-
gang dan masyara-
kat yang memadati 
pasar sejak pagi hari. 

â€œPak Jokowi! Pak 
Jokowi!â€  teriak 
masyarakat.

Presiden tampak 
berinteraksi den-
gan pada pedagang, 
menanyakan harga, 
dan memberikan 
bantuan modal kerja 
bagi mereka. Saidah, 
salah seorang peda-
gang, mengaku ber-
syukur bisa berjum-
pa langsung dengan 
Kepala Negara.

â€œAlhamdulillah 
(dapat bantuan), teri-
ma kasih. Kita ber-
syukur toh, selama ini 
kita lihat di TV, sek-
arang kenyataan,â€  
ujarnya.

â€œTerima kasih, 
m u d a h - m u d a h a n 
dia berkah, dia tam-
bah rezekinya, dia 
sehat,â€  lanjut ibu 
yang telah 20 tahun 
berdagang di Pasar 
Laino Raha tersebut.

Langkah Presiden 
Jokowi terhenti di 
satu lapak pedagang 
pisang. Rupanya, 
Presiden Jokowi in-
gin mencicipi pisang 
susu yang dijual di 
lapak tersebut. Pres-
iden pun duduk ber-
jongkok dan menci-
cipi beberapa buah 
pisang.

Suhia, sang peda-
gang pisang, ber-
cerita bahwa harga 
pisang yang ia jual 
adalah Rp5 ribu per 
sisirnya. Presiden 
Jokowi membeli dua 

sisir, namun mem-
berinya Rp150 ribu.

â€œBeli pisang dua 
sisir 10 ribu, satunya 
lima ribu. Dikasih 
Pak Jokowi 150 ribu. 
Senang sekali,â€  
ujar Suhia.

Kunjungan Pres-
iden Jokowi ke Pasar 
Laino Raha menun-
jukkan komitmen 
Presiden dalam men-
dukung perekonomi-
an lokal dan mening-
katkan kesejahteraan 
para pedagang kecil.

Turut mendampingi 

Presiden Jokowi 
dalam kesempatan 
tersebut yaitu Men-
teri Sekretaris Nega-
ra Pratikno, Menteri 
Pekerjaan Umum 
dan Perumahan 
Rakyat Basuki Ha-
dimuljono, Menteri 
Kesehatan Budi Gu-
nadi Sadikin, Pan-
glima TNI Jenderal 
Agus Subiyanto, Pj. 
Gubernur Sulawesi 
Tenggara Andap Bu-
dhi Revianto, Plt. 
Bupati Muna Bah-
run. (*)
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BURANGA, BP- 
Pemerintah Kabu-
paten Buton Utara 
melalui Dinas Ke-
tahanan Pangan 
(Ketapang) melaku-
kan penandatan-
ganan berita acara 
pemeriksaan kualitas 
dan kuantitas beras 
cadangan pemerintah 
untuk bantuan pan-
gan bulan April ta-
hun 2024.

Penandatanganan 
berita acara ini di-
lakukan oleh pihak 

Dinas Ketahanan Pangan Butur 
Memastikan Ketersediaan Beras 

Berkualitas untuk Bantuan Pangan

Laporan : Kasrun Bulog Butur dan Di-
nas Ketahanan Pan-
gan sebagai langkah 
awal memastikan 
ketersediaan beras 
yang memadai dan 
berkualitas untuk 
program bantuan 
pangan kepada ma-
syarakat yang mem-
butuhkan.

Acara tersebut juga 
dihadiri oleh Kepala 
Pos Ereke. Pemer-
iksaan dilakukan se-
cara teliti mulai dari 
kualitas fisik beras, 
kandungan nutrisi, 
hingga kecukupan 

kuantitasnya.
“Dengan penan-

datanganan berita 
acara ini, kami me-
mastikan bahwa 
beras cadangan 
pemerintah yang 
akan disalurkan un-
tuk bantuan pangan 
kepada masyara-
kat adalah beras 
yang bermutu dan 
memenuhi standar 
yang telah ditetap-
kan,” ujar Kepala Di-
nas Ketahanan Pan-
gan Butur, Sadaria, 
saat diwawancarai 

oleh media ini, Senin 
13 Mei 2024.

Langkah ini meru-
pakan bagian dari 
upaya pemerintah 
daerah untuk memas-
tikan ketersediaan 
pangan yang cukup 
dan berkualitas bagi 
seluruh lapisan ma-
syarakat, terutama di 
tengah kondisi eko-
nomi yang masih be-
lum stabil, sekaligus 
menekan inflasi dan 
penurunan stunting 
di Kabupaten Buton 
Utara.(*)

BUTON, BP-PJ 
Bupati Buton, Drs. 
Laode Mustari, MSi 
bersama Tim Pengen-
dalian Inflasi Daerah 
(TPID) Kabupaten 
Buton mengikuti 
Rapat Koordinasi 
(Rakor) mingguan  di 
Pekan kedua Bulan 
Mei bersama Kemen-
terian Dalam Negeri 
(Kemendagri) Re-
publik Indonesia me-
lalui Zoom Meeting 
di Ruang rapat VVIP 
Bupati Buton , Senin 
13 Mei 2024

Rakor dipimpin 
oleh Menteri Dalam 
Negeri RI Jenderal 
Polisi Prof. Drs. H. 
Muhammad Tito 
Karnavian, B.A., 
M.A., Ph.D., yang 
diikuti oleh para 
Menteri/Kepala Neg-
ara Pemerintah non 
Pemerintah, Guber-
nur, Bupati, Walikota 
se-Indonesia dan se-
genap undangan lain-
nya.

Dalam arahan-
nya Mendagri me-
nyampaikan bahwa 
perkembangan inflasi 
nasional bulan April 
2024 year on year 
mengalami penu-
runan dari 3,05% 
menjadi 3,00% dan 
month to month juga 
mengalami penu-
runan signifikan 
dari 0,52% menjadi 
0,25%. 

Via Zoom Meeting, Pj. Bupati Buton 
La Ode Mustari Rakor Inflasi

Pewarta: Rahman Direktur Statistik 
Harga Badan Pusat 
Statistik Windhiarso 
Putranto memapar-
kan data terkait tin-
jauan inflasi dan In-
deks Perkembangan 
Harga (IPH) pada 
minggu kedua bulan 
Mei tahun 2024. Ber-
dasarkan data SP2KP 
pencatatan tanggal 6 
s/d 8 Mei 2024.

â€œSecara nasional 
sebanyak 184 Kabu-
paten/Kota mengala-
mi kenaikan IPH di 
minggu kedua Mei 
yang sedikit menu-
run dari minggu lalu 
yakni 192 Kabupat-
en/Kota,  Kabupaten 
Solok Selatan, Su-
matera Barat meru-
pakan Kabupaten 
dengan kenaikan 
IPH tertinggi di Su-
matera dengan nilai 
kenaikan 4,65%,” 
ungkapnya.

Komoditas Pe-
nyumbang utama 
IPH beradasarkan 
wilayah Sumatera 
pada minggu kedua 
Mei, diantaranya 
Bawang Merah, Ca-
bai Merah dan Dag-
ing  Ayam Ras.

Perkembangan har-
ga bawang merah 
minggu kedua Mei 
secara nasional tu-
run menjadi 12,28% 
dibanding minggu 
sebelumnya hanya 
13,59%, harga rata-
rata di minggu per-

tama Rp.51.711 dan 
pada minggu kedua 
sedikit menurun 
menjadi RP.51.115, 
jumlah Kab/Kota 
yang alami kenaikan 
harga 308, sedikit 
meningkat dari min-
ggu sebelumnya 305 
Kab/Kota.

P e r k e m b a n g a n 
harga cabai merah 
minggu kedua Mei 
secara nasional se-
dikit meningkat 
menjadi 7,90% dari 
minggi pertama 
7,68%, harga rata-
rata di minggu per-
tama Rp.50.370 dan 
pada minggu kedua 
sedikit mengalami 
peningkatan menjadi 
Rp.50.474, jumlah 
Kab/Kota yang al-
ami kenaikan harga 
244 meningkat dari 
minggu pertama 233 
Kab/Kota.

P e r k e m b a n g a n 
harga beras minggu 
kedua Mei secara 
nasional mengalami 
penurunan signifikan 
-1.86%  menurun dari 
minggu sebelumnya 
-1.66%, harga rata-
rata di minggu per-
tama Rp.15.407 dan 
pada minggu kedua 
menurun menjadi 
RP.15.375, jumlah 
Kab/Kota yang ala-
mi kenaikan 36, se-
dikit meningkat dari 
minggu sebelumnya 
30 Kab/Kota.(*)

BUTON, BP-Sek-
retaris Daerah Kabu-
paten Buton, Asnawi 
Jamaluddin, S.Pd., 
M.Si. yang juga se-
bagai Ketua Har-
ian Tim Percepatan 
Penurunan Stunting 
(TPPS) Kabupaten 
Buton memimpin 
langsung Rapat 
TPPS di Ruang VIP 
Kantor Bupati Buton 
pada Senin siang, 13 
Mei 2024. 

Rapat tersebut 
dilaksanakan un-
tuk merespon hasil 
Survei Kesehatan 
Indonesia (SKI) 
dimana stunting Ka-
bupaten Buton naik 
dari 32,6% menjadi 
37,2% atau naik 4,6% 
dan sementara untuk 
survei elektonik pen-
catatan dan pelapo-
ran gizi berbasis ma-
syarakat (e-PPGBM) 

Sekda Pimpin Rapat Tim Percepatan Penurunan Stunting 
Kabupaten Buton

cepatan penurunan 
dan pencegahan 
stunting.

â€œKita harus terus 
membangun komit-
men dalam penanga-
nan stunting dengan 
memperkuat koor-
dinasi  OPD terkait 
dan pelibatan seluruh 
unsur stakeholder 
agar bersama-sama 
bekerja untuk per-
cepatan penurunan 

Pewarta: Rahman

dari 19,22% menjadi 
16,79% atau turun 
2,43%. 

Sekda dalam rapat 
tersebut tegas men-
gatakan agar melihat 
kembali data hasil 
survei yang ada agar 
dalam pelaksanaan 
dan penentuan kebi-

jakan dapat dilaku-
kan intervensi yang 
tepat sasaran. 

â€œSaat ini kita 
harus ketahui yang 
mana menjadi celah 
untuk melakukan in-
tervensi kepada ma-
syarakat kita dapat 
benar-benar tepat 

sasaran,â€  ujarnya. 
Jenderal ASN juga 

menekankan perlu 
dilakukan langkah-
langkah yang kong-
kret serta mem-
perkuat koordinasi 
kolaborasi antar lin-
tas sektor dalam per-

stunting kita,â€  te-
gasnya. 

Sekda mengatakan 
bahwa stunting 
merupakan program 
prioritas pemerintah 
dan juga merupakan 
permasalahan yang 
serius dalam pem-
bangunan sumber 
daya manusia di In-
donesia saat ini dan 
kedepannya.

“Kita sudah 

memetakan beber-
apa hal yang harus 
dilakukan dan hara-
pannya setelah  per-
etmuan ini sudah 
dapat dilaksanakan 
secara langsung di 
lapangan dengan 
efektif agar nanti  
kita bisa lihat dan 
evaluasi penanganan 
stunting setelah kita 
intervensi,â€  jelas-
nya.(*)

Sekretaris Daerah Kabupaten Buton, Asnawi Jamaluddin, S.Pd
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MUNA, BP-Presiden 
Jokowi	 menekankan	
pentingnya	 akses	 ke	
peralatan	 kesehatan	
modern seperti CT 
scan, cath lab, dan 
mammogram, yang 
kini	 lebih	 merata	 di-
jangkau	 hingga	 ke	
puskesmas.
Presiden	Joko	Wido-

do	 melakukan	 pen-
injauan	 ke	 Rumah	
Sakit	 Umum	 Daerah	
(RSUD) dr. H.L.M. 
Baharuddin, M.Kes 
di Kabupaten Muna, 
Provinsi	 Sulawesi	
Tenggara pada Senin, 
13 Mei 2024. Dalam 
kunjungan	 ini,	 Pres-
iden menyoroti pent-
ingnya	 peningkatan	
pelayanan	 kesehatan	
di daerah terpencil, 
utamanya	 untuk	 pe-
nyakit	yang	menonjol.

â€œYang saya lihat 
hampir di semua dae-
rah,	 penyakit	 yang	
menonjol	 itu	 stroke,	
jantung. Problemnya 

Presiden Jokowi Tinjau Pelayanan 
Kesehatan di RSUD Baharuddin 

Kabupaten Muna

Presiden Jokowi mengunjungi ruang rumah sakit dan berdialog langsung dengan pasien

Laporan: Mashuri
kalau	di	 sebuah	kabu-
paten	 atau	 kota	 yang	
jauh dari provinsi, ti-
dak	 segera	 ditangani	
ya	 ini	 akan	 menjadi	
problem,â€  ujar Pres-
iden	 Jokowi	 dalam	
keterangan	 pers	 usai	
peninjauan.
Untuk	 itu,	 Presiden	

Jokowi	 menekankan	
pentingnya	 akses	 ke	
peralatan	 kesehatan	
modern seperti CT 
scan, cath lab, dan 
mammogram, yang 
kini	 lebih	 merata	 di-
jangkau	 hingga	 ke	
puskesmas.

â€œOleh sebab itu, 
sekarang	 Kement-
erian Kesehatan ban-
yak	 mengirimkan	 CT	
scan, cath lab, mam-
mogram,	atau	yang	ke	
level	 lebih	 kecil	 yaitu	
ke	kabupaten,	ke	pusk-
esmas itu ada USG 
untuk	 kehamilan,â€		
jelasnya.
Presiden	Jokowi	juga	

mengapresiasi adanya 
dokter	 spesialis	 di	 ka-

bupaten tersebut yang 
mampu mengoperasi-
kan	peralatan	canggih.	
â€œSaya melihat di 
sini	 baik.	 Gedungnya	
bagus, tata ruangnya 
bagus, bersih, saya 
kira	 itu	 yang	 harus	
semuanya	 menuju	 ke	
sana,â€  tambahnya.
Dalam	 kesempatan	

yang sama, beberapa 
warga	 setempat	 turut	
menyampaikan	 kesan	
dan	 harapan	 mereka	
terhadap	 layanan	 kes-
ehatan. La Ode Bariu, 
seorang	warga	berusia	
71 tahun, mengung-
kapkan	rasa	syukurnya	
karena	 Kabupaten	
Muna	 mendapat	 kun-
jungan dari seorang 
presiden.

â€œBaru dua pres-
iden	 yang	 ke	 Muna,	
Gus	 Dur	 dengan	 Pak	
Jokowi,â€		kata	Bariu.	
Ia	 juga	 menekankan	
pentingnya fasilitas 
genset yang memadai 
di	 rumah	 sakit	 untuk	
mendukung	operasion-

al	saat	listrik	padam.
Nuryani, pasien lain-

nya,	menyatakan	 rasa	
leganya bisa bertemu 
dengan Presiden dan 
merasakan	 manfaat	
dari program BPJS. 
â€œAlhamduli l lah 
Pak	 Jokowi	 sudah	
datang	ke	sini.	Terima	
kasih	atas	kedatangan	
Pak	 Jokowi	 ke	 sini,	
senang	sekali,â€		ung-
kapnya.

Turut mendampingi 
Presiden	 Jokowi	
dalam	 kunjungan	
tersebut yaitu Men-
teri	Sekretaris	Negara	
Pratikno,	Menteri	 Pe-
kerjaan	 Umum	 dan	
Perumahan	 Rakyat	
Basuki	 Hadimuljono,	
Menteri Kesehatan 
Budi	Gunadi	Sadikin,	
Panglima TNI Jender-
al Agus Subiyanto, Pj. 
Gubernur	 Sulawesi	
Tenggara Andap Bu-
dhi Revianto, dan Plt. 
Bupati Muna Bahrun. 
(*)

MADURA, BP- Ket-
ertarikan	 kuat	 Najwa	
Ameera	 Kurniawan	
terhadap	 Matematika	
serta	 dukungan	 yang	
besar	dari	kedua	orang	
tua dalam setiap lang-

Najwa	Ameera,	Finalis	OSN	2022	Rela	Menempuh	
Perjalanan 500 Km Demi Menuntut Ilmu

kah,	 menjadi	 kunci	
yang	 mengantarkan	
Najwa	 meraih	 segu-
dang prestasi.
Najwa	 tak	 hanya	

menjadi	 finalis	 OSN	
2023. Ia juga telah 
meraih	banyak	presta-

si seperti, medali per-
ak	 TIMO	 (Thailand	
International Math-
ematical Olympiad) 
tahun 2018, medali 
emas HKIMO (Hong 
Kong International 
Mathematical Olym-

piad) tahun 2019, 
medali	 perak	 KOSS-
MI (Kompetensi Sains 
Siswa	 Muslim	 Indo-
nesia) tahun 2023, 
juara	 1	Olimpika	 Ex-
ploration	 IV	 se-Jawa	
Timur tahun 2023, 

medali perunggu PHI 
(Paket	 Hari	 Ilmiah)	
tahun 2024, dan lain-
nya.
	 “Najwa	 memiliki	

ketekunan	 belajar	
yang	 luar	 biasa	 sejak	
kelas	1	SD.	Dia	 sela-
lu menonjol di antara 
teman-teman yang 
lain.	 Ketika	 teman-
temannya bermain, 
dia	justru	asyik	mem-
baca	 buku	 di	 waktu	
istirahat	 sekolah.	 Na-
jwa	tidak	pernah	lepas	
dari	 bukunya.	 Saat	
bermain	 sesekali	 dia	
membaca	 buku.	 Na-
jwa	 merupakan	 siswi	
yang	 tetap	 konsisten	
dan	 tekun	 dalam	
belajar,â€  tutur Eri-
narsih, guru pendamp-
ing	 Najwa	 selama	
mengikuti	kompetisi.

 Dalam meraih 
prestasinya,	 Najwa	
tentu	 menemukan	
berbagai	 kesulitan.	
Najwa	 mengungkap	
bahwa	ia	sulit	mencari	
tempat bimbingan be-
lajar	di	wilayah	pede-
saan	 sekitar	 tempat	

tinggalnya. Alhasil Na-
jwa	 harus	 menempuh	
jarak	ratusan	kilometer	
untuk	menuntut	ilmu.
	“Di	waktu	luang	saya	

mengikuti	 pembinaan	
ke	 Lumajang	 dengan	
menempuh	 jarak	 Â±	
500	 kilometer	 untuk	
pergi dan pulangnya,â€  
ujar	 Najwa	 Ameera,	
siswi	 SMPS	 Sabilillah	
Sampang Madura, Fi-
nalis Olimpiade Sains 
Nasional (OSN) 2022, 
saat ditanya tantangan 
terbesar dalam proses 
meraih prestasinya.
	 Najwa	 bercerita	 ke-

banggaan orang tuanya 
saat	 ia	 menjadi	 fina-
lis OSN SD 2022. Hal 
ini menjadi motivasi 
terbesarnya	 untuk	 ter-
us	 mencetak	 prestasi.	
Kadang	 kala	 ketika	 ia	
merasa semangat be-
lajarnya sedang turun, 
ia mengingat perjuan-
gan orang tuanya yang 
amat	berjasa	untuknya.	
Ayah	Najwa	merupak-
an	 seorang	 wirausaha	
dan ibunya seorang 
PNS guru. Dengan 

begitu,	 Najwa	 dapat	
cepat	 kembali	 berse-
mangat dalam belajar.
	 Najwa	 menyam-

paikan	 pengaruh	
positif	 Merdeka	 Be-
lajar pada pendidi-
kannya.	â€œSaya	bisa	
mengeksplor	 kemam-
puan	Matematika	saya	
sehingga saya bisa 
menjuarai berbagai 
ajang	 	 kompetisi,â€		
ungkapnya.	 Ia	 ber-
harap di masa men-
datang	Merdeka	Bela-
jar dapat terus berjalan 
guna	 menciptakan	
situasi pembelajaran 
yang	 menyenangkan	
untuk	 para	 siswa	 ses-
uai dengan minat dan 
bakatnya.

 Erinarsih berharap 
agar	 Najwa	 dapat	
meraih	 lebih	 banyak	
prestasi di masa de-
pan. â€œPrestasi di 
masa	SD	bukanlah	ti-
tik	 akhir,	 melainkan	
batu	 loncatan	 untuk	
tantangan yang lebih 
besar di masa depan. 
Saya sangat berharap 
Najwa	 terus	memper-

tahankan	 semangat	
belajar dan rasa ingin 
tahunya. Kalau tahun 
kemarin	Najwa	 harus	
puas sebagai harapan 
1 pada OSN, semoga 
tahun ini di SMP dia 
bisa mendapat med-
ali emas seperti yang 
diimpikan,â€	 	 pesan	
Erinarsih.
	 Menyemarakkan	

Hari	 Pendidikan	 Na-
sional	 (Hardiknas),	
kepada	 generasi	
muda Erinarsih ber-
pesan,	 bahwa	 mo-
mentum	 Hardiknas	
ini	 merupakan	 kes-
empatan	 yang	 baik	
untuk	memotivasi	dan	

menginspirasi generasi 
muda. Sebagai penerus 
bangsa yang memi-
liki	 peran	 penting	 dan	
potensi	 besar	 untuk	
menjadi agen peruba-
han,	 pendidikan	 yang	
sesuai	dengan	perkem-
bangan	 dan	 kebutu-
han zaman memegang 
penting. Hanya dengan 
semangat belajar yang 
tinggi	 dan	 kreativitas	
tanpa batas generasi 
muda dapat bersa-
ing	 di	 tingkat	 global.	
â€œNamun, jangan 
lupa	 bahwa	 pendidi-
kan	 bukan	 hanya	 ten-
tang mencapai prestasi 
akademik,	 tetapi	 juga	
tentang	 membentuk	

karakter,	 memahami	
keberagaman,	 empati,	
dan	keterampilan	sos-
ial.â€ 
	 Pada	 akhir	 sesi	

wawancara,	 Najwa	
menyampaikan	 pesan	
kepada	generasi	muda	
untuk	 terus	 semangat	
dan pantang meny-
erah.	 â€œKita	 tidak	
akan	 menangis	 terus	
sepanjang	hidup,	kare-
na	suatu	saat	kita	akan	
tersenyum	 atas	 kerja	
keras	kita.	Raihlah	ci-
ta-cita setinggi mung-
kin	dengan	usaha	dan	
doa,â€  ucapnya.*** 
(Penulis: Alya/Editor: 
Shafira	 Ramadhani,	
Denty A.)

Laporan: Yeti
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M A K A S S A R -
Penyidik Direktorat 
Reserse Kriminal 
Khusus (Ditreskrim-
sus) Polda Sulawesi 
Tenggara memer-
iksa mantan Kepala 
Kantor Unit Pe-
nyelenggara Ban-
dar Udara (UPBU) 
Sangia Nibandera, 
Asri Damuna alias 
Om Albert setelah 
melaporkan pemi-
lik akun Facebook 
dalam kasus UU 
ITE.

‘Om Albert’ mel-
aporkan pemilik 
akun Facebook yang 

‘Om Albert’ Diperiksa Polisi Usai 
Laporkan Akun Penyebar 

Identitasnya

Asri Damuna alias Om Albert, diperiksa Polda Sultra terkait laporannya terhadap pemilik 
akun Facebook yang diduga menyebarkan identitasnya.

Pewarta: Alwan diduga membocork-
an identitasnya, usai 
viral video merekam 
dirinya mengajak 
YouTuber asal Korea 
ke hotel.

“Iya benar, (pelapor 
sudah diperiksa),” 
kata Dirkrimsus Pol-
da Sultra, Kombes 
Pol Bambang Wi-
djanarko, Senin 
(13/5).

Dalam pemerik-
saan tersebut, kata 
Bambang, penyidik 
hanya mengambil 
keterangan dari Asri 
Damuna.

“Tidak ada, hanya 
dia saja selaku pel-
apor. Baru dia saja 

yang diperiksa hari 
ini atas pengaduan-
nya,” ungkapnya.

Usai memeriksa 
‘Om Albert’, polisi 
baru bisa meminta 
keterangan pihak-
pihak terkait sebagai 
saksi lainnya. 

“Setelah dia baru 
nanti bisa penyidik 
ketahui saksi mana 
lagi yang akan diun-
dang untuk klarifika-
si,” jelasnya.

‘Om Albert’ viral 
setelah mengajak 
YouTuber asal Ko-
rea untuk datang ke 
hotel. Identitasnya 
aslinya sebagai pe-
milik nama Asri Da-

muna langsung terse-
bar di media sosial. 

Akibat viralnya 
video tersebut Om 
Albert dicopot dari 
jabatannya sebagai 
Kepala Kantor Unit 
Penyelenggara Ban-
dar Udara (UPBU) 
Sangia Nibandera 
oleh Kementerian 
Perhubungan.

Ia pun melaporkan 
pemilik akun Face-
book yang diduga 
pertama kali mem-
bongkar identitas 
Om Albert. Laporan 
tersebut telah dilay-
angkan sejak tanggal 
8 Mei kemarin. (*)

JAKARTA- Direk-
tur Jenderal Prasarana 
dan Sarana Pertanian 
Kementerian Pertanian 
(PSP Kementan) Ali 
Jamil mengungkapkan 
sumber uang Rp600 
juta yang digunakan 
mantan Menteri Per-
tanian Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) di Bra-
sil.

Ali menjelaskan uang 
tersebut berasal dari 
sisa anggaran rapat 
dan perjalanan dinas.

Hal itu disampaikan 
Ali saat dihadirkan 
tim jaksa KPK dalam 
sidang lanjutan kasus 
dugaan pemerasan dan 
penerimaan gratifikasi 
dengan terdakwa SYL 
dkk di Pengadilan Tin-
dak Pidana Korupsi 
(Tipikor) pada Pen-
gadilan Negeri (PN) 
Jakarta Pusat, Senin 
(13/5).

“Tadi kami menyam-
paikan per momen 
Yang Mulia. Ke Brasil 
kami dari Ditjen PSP 
diminta sharing Rp600 
juta,” ujar Ali.

Ketua Majelis Ha-
kim Rianto Adam Pon-
toh lantas mendalami 
sumber uang tersebut. 
Ali mengatakan itu be-
rasal dari sisa angga-
ran rapat.

“Kemudian saudara 
kumpulkan Rp600 juta 
ini dari mana?” tanya 
hakim.

“Kami dilaporkan 
oleh Sesditjen sebagai 
KPA [Kuasa Pengguna 
Anggaran] itu di BAP 
kami itu dari sisa keg-

Dirjen PSP Kementan Ungkap Sumber 
Dana Rp600 Juta untuk SYL ke Brasil

Sejumlah saksi yang dihadirkan Jaksa Penuntut Umum dalam si-
dang Syahrul Yasin Limpo.

Laporan: Hamid iatan, operasional keg-
iatan,” jawab Ali.

“Sisa operasional ke-
giatan Ditjen saudara? 
Berupa kegiatan apa?” 
lanjut hakim.

“Yang disebut waktu 
itu, contoh ada keg-
iatan rapat di hotel, itu 
ada sisa anggaran, itu 
yang dikumpulkan,” 
tutur Ali.

Lebih lanjut, Ali 
mengatakan uang 
Rp600 juta juga ber-
asal dari anggaran per-
jalanan dinas. Ia men-
gaku tidak ingat teknis 
pengumpulan uang.

“Iya kekurangan itu 
dari mana bisa kekum-
pul Rp600 juta? Dari 
kegiatan apa saja? 
Tadi rapat, apa lagi? 
Apakah SPJ masuk?” 
tanya hakim menam-
bahkan.

“Di awalnya kami 
tidak dilaporkan sep-
erti itu, di awal itu 
hanya dilaporkan sep-
erti tadi, kemudian ada 
juga dilaporkan seba-
gian dari perjalanan 
dinas,” terang Ali.

“Yang Mulia, izin, 
kalau ada info seperti 
ini, jujur kami sam-
paikan kami sering 
menyampaikan ke 
Sekjen, ‘Pak Sekjen 
itu ada DOM men-
teri, itu di Pak Sekjen, 
bukan di direktorat, 
apakah itu tidak bisa 
di situ?’” tambah Ali.

“Apa jawaban 
Sekjen?” tanya hakim.

“Tidak cukup,” jaw-
ab Ali.

Hakim lalu menan-
yakan jumlah rombon-
gan yang turut serta 

dalam kegiatan ke 
Brasil, termasuk anak 
dan cucu SYL.

“Rombongan lain? 
Apakah ada anggaran-
nya?” tanya hakim.

“Sepanjang itu tidak 
masuk di dalam perse-
diaan Setneg itu tidak 
bisa dibiayai,” jawab 
Ali.

Di persidangan se-
belumnya, Sekretaris 
Ditjen PSP Kemen-
tan Hermanto sempat 
menyatakan kalau di-
rektoratnya dibebani 
membayar kegiatan 
SYL ke Brasil seni-
lai Rp600 juta dan ke 
Amerika Serikat seni-
lai Rp200 juta.

SYL selaku Politi-
kus Partai NasDem 
diadili atas kasus 
dugaan pemerasan 
hingga mencapai 
Rp44.546.079.044 
dan gratifikasi diang-
gap suap sejumlah 
Rp40.647.444.494 
selama periode 2020-
2023.

Tindak pidana itu 
dilakukan SYL ber-
sama-sama dengan 
dua terdakwa lainnya 
yaitu Sekretaris Jen-
deral Kementan Kasdi 
Subagyono dan Di-
rektur Alat dan Mesin 
Pertanian Direktorat 
Jenderal Prasarana 
dan Sarana Kementan 
Muhammad Hatta.

SYL juga diproses 
hukum KPK atas ka-
sus dugaan Tindak 
Pidana Pencucian 
Uang (TPPU). Kasus 
tersebut masih bergu-
lir di tahap penyidi-
kan.(*)

JAKARTA- Hakim 
Konstitusi Anwar Us-
man kembali dilapor-
kan ke Majelis Ke-
hormatan Mahkamah 
Konstitusi (MKMK) 
atas dugaan pelangga-
ran etik.

Hal ini dikonfirmasi 
oleh Kepala Biro Hu-
kum dan Administrasi 
Kepaniteraan sekal-
igus Juru Bicara MK 
Fajar Laksono ketika 
dihubungi di Jakarta, 
Senin (13/5).

“Betul (telah mener-
ima laporan). Dikirim 
melalui e-mail per tadi 
malam. Kita buka dan 
terima per hari ini,” 
kata Fajar.

Laporan tersebut di-
ajukan oleh Pengacara 
Zico Leonardo Dja-
gardo Simanjuntak. Ia 
melaporkan dugaan 
pelanggaran etik oleh 
Anwar Usman terkait 

Anwar Usman Kembali Dilaporkan ke MKMK Atas 
Dugaan Pelanggaran Etik

hati, terutama setelah 
menerima sanksi tegu-
ran sesuai dengan Pu-
tusan MKMK Nomor 
1/MKMK/L/03/2024.

“Maka dari itu, apa-
bila laporan ini ter-
bukti benar adanya, 
Pelapor memohon 
agar dijatuhkan sanksi 
terberat,” tutupnya.

Sebelumnya, An-
war diberikan sanksi 

Pewarta: Alwan konflik kepentingan 
antara Anwar den-
gan advokat Muham-
mad Rullyandi yang 
sedang berperkara di 
MK.

Dalam laporan yang 
disampaikan, Zico 
menilai ada dugaan 
konflik kepentingan 
yang melibatkan An-
war Usman dan pen-
gacara Muhammad 
Rullyandi.

Tercatat bahwa An-
war Usman telah 
mengajukan gu-
gatan di Pengadilan 
Tata Usaha Negara 
(PTUN) terhadap Ket-
ua MK, Suhartoyo. 
Dalam proses hukum 
tersebut, Rullyandi di-
hadirkan sebagai ahli 
oleh Anwar pada si-
dang dengan agenda 
pemeriksaan saksi dan 
ahli penggugat, yang 
berlangsung pada 8 
Mei 2024.

Posisi Anwar kemu-

dian dipertanyakan, 
mengingat dirinya 
merupakan bagian 
dari majelis hakim 
Panel Tiga di persi-
dangan bersama Arief 
Hidayat dan Enny 
Nurbaningsih, dan 
berhadapan dengan 
Rullyandi, yang me-
wakili salah satu pihak 
dalam perkara di MK 
dalam perkara PHPU 
Pileg 2024.

Rullyandi dalam 
PHPU Pileg 2024 ini 
menjadi kuasa hu-
kum pihak termohon, 
Komisi Pemilihan 
Umum (KPU).

Zico dalam laporan-
nya menemukan bah-
wa terdapat dua kasus 
di mana Rullyandi 
bertindak sebagai kua-
sa hukum dan dalam 
satu di antaranya, An-
war Usman terlibat se-
bagai hakim panel.

Ia berpendapat, An-
war seharusnya tidak 

memilih Rullyandi 
sebagai ahli dalam 
gugatannya di PTUN 
karena hakim MK itu 
sedang mengadili ka-
sus PHPU Pileg 2024 
yang ditangani Rul-
lyandi.

“Dalam penalaran 
yang wajar, Anwar 
Usman bisa memilih 
ahli lain, tidak ha-
rus Rullyandi, dimana 
Anwar pun menghad-
irkan ahli lain, yaitu 
Pujiono. Kenapa ke-
mudian memilih Rul-
lyandi yang jelas-jelas 
memiliki sengketa 
yang diadili oleh An-
war sendiri? Bahkan 
lebih lagi, perkara 
PHPU-Legislatif yang 
ditangani Rullyandi 
berada dalam panel 
yang mana Anwar 
berada di dalamnya,” 
kata Zico dalam lapo-
rannya.

Ia menilai Anwar 
seharusnya lebih hati-

pencopotan dari ketua 
MK karena dianggap 
terbukti melanggar 
kode etik.

Anwar dilaporkan ke 
MKMK atas dugaan 
pelanggaran kode etik 
dan perilaku hakim 
konstitusi. Dari 21 
laporan yang masuk 
ke MKMK, Anwar di-
laporkan paling ban-
yak

Laporan pelangga-
ran kode etik itu ber-
mula ketika para ha-
kim MK menangani 
perkara soal uji mate-
riil Pasal 169 huruf q 
Undang-Undang No-
mor 7 Tahun 2017 ten-
tang Pemilihan Umum 
(UU Pemilu) soal ba-
tas usia Capres Cawa-
pres.(*)
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BAUBAU, BP-Mal 
Pelayanan Publik 
(MPP) adalah target 
nasional dan juga men-
jadi kebijakan nasional 
yang harus diselesaikan 
dan Kota Baubau san-
gat berkomitmen untuk 
hal ini. Dari arahan Ke-
mendagri juga bahwa 
MPP ini menjadi bahan 
evaluasi kepala daerah, 
kapan dilaksanakan, apa 
kontribusi yang sudah 
diberikan dan yang men-
jadi catatan itu berapa 
MoU dengan Kemen-
trian Lembaga (BUMN/
BUMD) dan OPD yang 
sudah bergabung dalam 
MPP ini. 

“Ini yang menjadi per-
hatian saya, karena saya 
sangat berharap pelay-
anan satu pintu itu bisa 
diimplementasikan dan 
tentu kita butuh ker-
jasama dan dukungan 

Pemkot Baubau Komitmen 
Tuntaskan MPP

Laporan: Andina L dari mitra yang selama 
ini bekerja bersama den-
gan Pemerintah Kota 
Baubau,â€ ujar Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si pada penandatan-
ganan MOU dan PKS 
tentang penyelengga-
raan MPP Kota Baubau 
di ruang rapat lantai dua 
kantor Wali Kota Bau-
bau Rabu (8/5/2024). 

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini sangat 
berharap tidak hanya 
selesai sampai di MoU 
saja tapi harus disiap-
kan PKS nya sehingga 
implementasi dari ke-
sepakatan MoU itu di 
PKSnya sudah kelihatan 
apa yang akan dilaku-
kan dan siapa yang akan 
melakukan serta target 
yang akan dievaluasi.

 Untuk MoU dan PKS 
nanti, karena punya jad-
wal evaluasi triwulanan 
baik itu sebagai Pj mau-

pun dalam sistem akunt-
abilitas kinerja instansi 
pemerintah (SAKIP) 
maka bentuk evalu-
asi yang akan dilakukan 
adalah di bulan 9 (Sep-
tember). 

Namun demikian, 
bila menunggu sampai 
bulan 9 kelihatannya 
agak lama karena yang 
namanya evaluasi itu 
harus sudah ada kepu-
tusan. Sehingga harus 
ada pra evaluasi untuk 
MPP yang  nanti diren-
canakan pra evaluasi 
di bulan Agustus untuk 
mendapatkan gamba-
ran mana yang lebih di 
push lagi dan mana yang 
tinggal berjalan sesuai 
rencana serta mana yang 
harus dipending kemu-
dian harus dinaikkan 
Sehingga ketika masuk 
di bulan 9 tinggal final-
isasi mana yang masih 
terkendala atau terham-
bat. 

Dr Muh Rasman 
Manafi menegaskan 
karena per bulan Sep-
tember  itu akhir peri-
ode penjabat, kemudian 
itu juga menjadi bahan 
evaluasi untuk penjabat 
selanjutnya dan itu akan 
menjadi masukan pada 
kebijakan nasional.

 Pasalnya, di bulan 10, 
Kementerian lembaga 
tentu akan ada penye-
suaian dan perubahan . 
Pihaknya melihat sangat 
signifikan untuk yang 
sifatnya easy of doing 
business (kemudahan 
berusaha) di Indonesia 
dan MPP adalah bagian 
strategis untuk memas-
tikan kemudahan beru-
saha itu di Indonesia. 

 Dan ini sudah masuk 
di dalam RKP 2025 dan 
RPJM 2025-2029. Un-
tuk kemudahan berusa-
ha salah satu pilar utama 
daerah adalah terseleng-
garanya MPP.(*)

BAUBAU, BP-Peker-
jaan pemeliharaan, per-
baikan, dan pembangu-
nan jalan dalam wilayah 
Kota Baubau akan 
dilaksanakan secara 
maksimal dikarenakan 
anggaran yang tersedia 
terbatas.

Demikian dikatakan 
Kadis PUPR Kota Bau-
bau Abdul Karim, S.Pd, 
M.Si Kamis (9/5/2024).

Menurut Abdul 
Karim, saat ini untuk 
pemeliharaan jalan yang 

PUPR Baubau Maksimalkan Perbaikan Jalan 
Meski Anggaran Terbatas

Pewarta : Amat Jr ada dalam wilayah Kota 
Baubau setiap tahun ru-
tin anggarannya hanya 
mendapatkan Rp 200 
juta. Namun demikian, 
pihaknya tetap berupaya 
agar jalan-jalan yang 
sudah berlubang terse-
bar dalam wilayah Kota 
Baubau akan diperbaiki 
setelah terlebih dahulu 
menurunkan tim survey 
oleh tim swakelola. 

Diungkapkan, untuk 
diketahui Dinas PUPR 
Kota Baubau hanya 
akan menangani jalan 
Kota. Sedangkan un-

tuk jalan nasional dan 
jalan Propinsi, Dinas 
PUPR Kota Baubau 
akan mengkordinasikan 
dengan anggaran APBN 
Provinsi Sultra  dan 
APBN pusat.

Abdul Karim berharap 
ke depan anggaran rutin 
untuk pemeliharaan ja-
lan dan anggaran pem-
bangunan jalan yang ada 
di seluruh wilayah Kota 
Baubau bisa ditambah-
kan lebih banyak lagi 
dan tetap komitmen un-
tuk memberikan pelay-
anan yang terbaik untuk 
masyarakat.(*)

BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota Bau-
bau melalui Kepala 
Dinas Komunikasi dan 
Informatika Kota Bau-
bau, H. Andi Hamzah 
Machmud, S.Sos, M.Si.-
, menyampaikan apr-
esiasi besar atas kinerja 
dan pembinaan Saido 
Bonsai, S.Sos., M.Si se-
laku Penjabat Sekretaris 
Daerah Kota Baubau se-
lama kurang lebih 1 se-
mester di Kota Baubau, 
dan berakhir 6 Mei 2023 
kemarin.

â€œTerima kasih dan 
apresiasi besar kepada 
Bapak Saido Bonsai 
atas kinerja dan pembi-
naannya di Kota Bau-
bau selaku Pj. Sekda 
mendamping Bapak Pj. 
Wali Kota, dan pembi-
naannya terhadap selu-
ruh ASN lingkup Pemer-
intah Kota Baubau,â€  
ujar Andi Hamzah Ju-
mat pagi ini, (10/5).

Disebutkan, pembi-
naan Pak Saido selalu 
berdasarkan arahan dan 
petunjuk Bapak Dr. 
Muh. Rasman Manafi, 
SP., M.Si., sehingga in-
formasi dan pembinaan 
berjalan begitu baik, dan 
kinerja ASN Kota Bau-

Terima Kasih Pj Sekda Baubau Pak Saido!
Pewarta : Amat Jr

bau juga begitu padu 
untuk menerapkan pola 
â€˜bekerja bersamaâ€  
dari Bapak Wali Kota. 

Karenanya kata Andi 
Hamzah, mewakili 
rekan-rekannya sesama 
pimpinan OPD dan juga 
segenap ASN secara 
berulang menyampai-
kan ucapan terima ka-
sihnya. â€œSekali lagi 
terima kasih Pak Saido, 
bapak telah memberi-
kan contoh yang baik, 
untuk menyukseskan 
kepemimpinan Pj. Wali 
Kota, dan tentunya pem-
binaan kepada semua 
ASN di Kota Baubau 

melalui arahan-arahan 
penegakan kedisiplinan, 
percepatan kinerja dan 
dukungan pada kinerja 
kepemimpinan Bapak 
Wali Kota Baubau,â€  
tandasnya.

H. Andi Hamzah 
juga menyebutkan, 
sepulangnya Pak Saido 
Bonsai untuk kembali 
melaksanakan tugas-
tugasnya di Pemprov. 
Sultra dan akan dilan-
jutkan Pj. Sekda Kota 
Baubau yang baru, tetap 
memberikan pendamp-
ingan pada semua uru-
san Pemerintahan Kota 
Baubau di lingkup Pem-
prov. Sultra. (**)

BAUBAU, BP-Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si menyerah-
kan insentif kepada 
pembina TPQ, Mar-
kas MTQ dan Imam 
se Kota Baubau di 
aula kantor Wali 
Kota Baubau Rabu 
(8/5/2024).

Menurut Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, apa 
yang telah diberikan 
oleh Pemkot Baubau 
melalui APBD nya 
tentu ini akan terus 
berlangsung dan akan 
menjadi program pri-
oritas Pemkot Bau-
bau.

Ditegaskan,   siapa 
pun pemimpinnya ke-
giatan seperti ini harus 
dipertahankan sebagai 
bagian dalam komit-
men semua memper-
siapkan sumber daya 
manusia yang religi 
di Kota Baubau. Dan 
harus dipastikan pro-
gram yang seperti ini 
masuk dalam doku-

Insentif Pembina TPQ, Markaz MTQ dan Imam Diserahkan
Pewarta: Amran

men rencana pemban-
gunan jangka menen-
gah yang tahun ini 
dilanjutkan sampai 5 
tahun ke depan.

Pemkot Baubau se-
lalu berkomitmen  
memberikan layanan  
terbaik untuk masyara-
katnya. Tapi sekali 
lagi, siapapun pemim-
pinnya pasti ada ket-
erbatasan. â€ Olehnya 
itu, kalau misalnya ket-
erbatasan itu sebagai 
manusia yang banyak 

lupa dan khilafnya se-
lama ini dan mungkin 
langkah-langkah ke 
depan ada yang mem-
buat tidak nyaman 
atau keliru, saya atas 
nama pemerintah kota 
memohon maaf sebe-
sar-besarnya. Kenapa 
ini saya harus sampai-
kan karena dari tan-
gan bapak dan ibu lah 
generasi sumber daya 
manusia kota baubau 
yang berkualitas, yang 
penuh dengan nilai-

nilai keagamaan itu 
akan terjamin. Kami di 
pemerintah kota akan 
berupaya semaksimal 
mungkin mendukung 
hal-hal yang seperti 
ini. Mudah-mudahan 
di kemudian hari para 
pejabat definitif itu 
bisa meningkatkan 
lagi layanan yang di-
berikan ke masyarakat 
kita,â€ ungkapnya.

Orang nomor satu di 
Kota Baubau ini men-
gakui, bahwa yang 
telah diberikan hari ini 

tentu tidak akan cu-
kup dengan apa yang 
akan dihadapi ke de-
pan. Olehnya itu, apa 
yang telah diberikan  
agar dioptimalkan dan 

kemudian kalau misal-
nya ada saran atau ko-
reksi kepada Pemkot 
Baubau agar disam-
paikan.

Total penerima in-

sentif adalah 411 
orang, terdiri dari TPQ 
ada 205 orang, Imam 
Masjid 181 orang dan 
Markaz MTQ ada 25 
orang.(*)


